

Cinquante collégiens financent leur voyage à Rome



Ne soyez pas surpris de les rencontrer sur le marché du samedi matin : ils vendent des gâteaux pour partir en Italie.

Très bien organisés et extrêmement motivés, les 26 élèves de 4^e et 23 élèves de 3^e du collège Gérard-Philippe de Chauvigny travaillent dans un seul but, partir en voyage en Italie, à Rome plus précisément (ses fontaines, Ostie, la villa Adriana, la villa d'Esta...); du 28 mars au 3 avril. Ce voyage, qui coûte 310 € est financé à la fois par les parents (250 €) et le foyer du collège (40 €). Pour le reste, les élèves doivent se débrouiller tout seul pour compléter les 20 à 30 € qui manquent.

Alors, encadrés par leur professeur de français et latin Estelle Ferron, ils prennent sur leur temps libre pour affronter la fraîcheur du samedi matin. Ici, devant la salle des halles, le but est simple : vendre des parts de gâteaux aux clients du marché pour récolter le nerf de la guerre qui fait défaut. « On a un peu de mal à intéresser les gens, mais l'expérience est très positive », ont expli-

qué les collégiens lors de la première sortie, samedi dernier. Au cri de « Veni, vidi, convici » (je suis venu, j'ai vu, je suis convaincu) et d'un symbole conçu pour la circonstance, l'organisation mise en place avec l'aide de « L'école buissonnière » force le respect.

Pendant qu'un groupe s'occupe de la vente de gâteaux, un autre travaille à la réalisation d'un calendrier, un troisième des cartes de vœux (la prof a bien voulu céder ses droits sur ses photos de vacances en Italie) tandis qu'un quatrième s'occupe de la fabrication de tee-shirts et qu'un cinquième réactualise un blog.

X.B.

*Le groupe « vente de gâteaux » est présent chaque samedi matin sur le marché, devant la salle des halles.
Blog : <http://voyageenitalie.wordpress.com>*